



明日から修学旅行

6年生は、明日から広島方面へ一泊二日の修学旅行に出かけます。本校では、これまでの学習や体験をもとに、歴史的な文化遺産を見学し、歴史や平和について考えることで、現在の自分や将来を見つめる機会としています。

主な訪問先は、以下の施設・史跡などです。

- 原爆ドーム（平和のセレモニー）
- 平和記念資料館
- 厳島神社
- 大久野島

また、セレモニーのために6年生が4月から折りはじめた千羽鶴は、保護者のみなさんのご協力や、たてわり班あそびで取り組んだ結果、6年生はもとより全校生と保護者のみなさんの祈りがこもったものになりました。

さらに、新幹線をはじめ電車やフェリーなど公共交通機関を利用するため、公共のルールやマナーを学ぶ良い機会にもなります。



6年生の保護者のみなさん、どうぞ子どもたちの成長とお土産話を楽しみに待っていてください。

今日の2校時には幼稚園のみんなから6年生へ、修学旅行の安全を願ってメッセージカードと「てるてる坊主」がプレゼントされました。

昨日までの雨もやみ、今日から良い天気になりそうです。



学校探検

先日、2年生児童が1年生児童をつれて「学校探検」を行いました。

学校の中を順番に案内しながら、図書室や職員室など、2年生はそれぞれ担当を決めて1年生に「使い方」や「約束事」などを説明したり、お手本を見せてくれました。

連日のニュースや新聞で報じられていますが、新潟県で小学生が被害に遭う事件が起きました。同じ年代の子どもを持つ保護者のみなさんにとっては、我がことのように感じ胸を痛めておられることと思います。

子どもたちや地域の安全な生活を守るためにも不審者に関する情報など、お気づきのことがありましたら学校にも情報提供していただくようお願いします。